

Sa fille :

Josiane **Baux**, à Ecublens ;

Ses petits-enfants :

Laurence et Niklaus **Zyndel-Baud**, leurs filles Sarah et Laeticia,
à Arosa ;

Frédéric et Asmae **Baud**, leur fille Rania, à Ecublens ;

Christophe **Baud** et son amie Shannan **Schildknecht**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Raymonde BAUX-KUFFER

enlevée à leur tendre affection le 10 août 2016, à l'âge de 89 ans.
La cérémonie d'adieux aura lieu à la salle de culte de l'Institution
de Béthanie, (Vallombreuse 34), le vendredi 12 août à 13 heures 30.
Notre maman repose à la chambre d'A Dieu de l'Institution de
Béthanie, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Chemin des Perrettes 7, 1024 **Ecublens**.

Un merci chaleureux à l'ensemble du personnel de l'Institution de
Béthanie en particulier à l'étage Amethyste, pour leur gentillesse
et leur dévouement.

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part